

ABSTRAK

KONTRIBUSI HASIL BELAJAR MAKANAN SEDAP -SEDAPAN TERHADAP MINAT MERINTIS USAHA KUE TRADISIONAL KHAS JAWA BARAT PADA MAHASISWA PROGRAM STUDI PENDIDIKAN TATA BOGA JURUSAN PKK FPTK UPI ANGKATAN 2003

Mata kuliah makanan sedap-sedapan sebagai salah satu mata kuliah yang membahas kue tradisional khas Jawa Barat yang diharapkan dapat menumbuhkan minat merintis usaha kue tradisional khas Jawa Barat. Tujuan dari penelitian ini untuk memperoleh data tentang kontribusi hasil belajar makanan sedap-sedapan terhadap minat merintis usaha kue tradisional khas Jawa Barat pada mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga jurusan PKK FPTK UPI angkatan 2003. Metode penelitian yang digunakan metode deskriptif dengan sampel sebanyak 40 orang. Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar makanan sedap-sedapan berupa kemampuan kognitif, afektif dan psikomotor makanan sedap-sedapan berada pada kriteria sangat tinggi. Demikian pula minat merintis usaha kue tradisional khas Jawa Barat berada pada kriteria tinggi. Hasil belajar makanan sedap-sedapan terhadap minat merintis usaha kue tradisional khas Jawa Barat berkontribusi positif dan signifikan. Implikasi hasil penelitian menunjukkan bahwa pada umumnya mahasiswa mempunyai kemampuan yang sangat tinggi dan berminat merintis usaha kue tradisional khas Jawa Barat. Rekomendasi hasil penelitian penulis ajukan kepada mahasiswa, dosen mata kuliah makanan sedap-sedapan, jurusan PKK FPTK UPI dan peneliti selanjutnya.

Kata Kunci : Hasil belajar, Makanan sedap-sedapan, Minat, Merintis usaha kue tradisional khas Jawa Barat



KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan ramhat dan kasih sayang-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Kontribusi Hasil Belajar Makanan Sedap-Sedapan Terhadap Minat Merintis Usaha Kue Tradisional Khas Jawa Barat Pada Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga Jurusan PKK FPTK UPI angkatan 2003”**.

Penulisan skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat mengikuti ujian sidang sarjana di jurusan PKK FPTK UPI. Selama Penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan, motivasi, do'a dan bantuan dari berbagai pihak yang langsung maupun tidak langsung telah membantu menyelesaikan skripsi ini. Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada :

Dra Ny Sudewi Yogha, M.Si sebagai dosen pembimbing I dan Ny Hj Rita Patriasih, S.Pd M.Si sebagai dosen pembimbing II yang telah meluangkan waktu, memberikan bimbingan, pengarahan, motivasi dan do'a dengan penuh kesabaran, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Prof.Dr. Hj Ny Melly Sri Sulastri Rifa'i M.Pd, Dra Hj Ny Sri Subekti M.Pd dan Dra.Ny Atat Siti Nurani M.Si sebagai dosen partisipan yang telah memberikan masukan, saran dan kritik untuk kesempurnaan skripsi yang penulis susun.

Dra Ny Yulia Rahmawati, M.Si dan Ny Isma Widiati, S.Pd, M.Pd sebagai dosen akademik angkatan tahun 2002 yang tidak henti-hentinya memberikan motivasi, bimbingan, dan do'a kepada penulis dalam menyelesaikan studi di jurusan PKK FPTK UPI.

Dr Ny Arifah A Riyanto, M.Pd selaku ketua Badan Bimbingan Penyelesaian Akhir Studi (BBPAS) jurusan PKK FPTK UPI yang telah memberikan masukan berupa kritik dan saran kepada penulis selama proses pematapan judul skripsi.

Dra Ny Hemi Kusantati, M.Pd sebagai ketua jurusan PKK FPTK UPI yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan studi di jurusan PKK FPTK UPI.

Ibu dan bapak dosen di jurusan PKK FPTK UPI yang telah banyak memberikan bekal pengetahuan, sikap dan keterampilan yang berkaitan dengan ilmu PKK yang berharga bagi kehidupan penulis.

Keluargaku tercinta Mamah, Apa, teh Elly & a'Miftah juga keponakanku yang lucu d'Sava, teh Yani & a'Arif serta d'Nadia cantik, juga adik-adiku tersayang Yanti, Nonok, Cecep, Enur dan Erdhi yang selalu memberikan dorongan secara moril dan materil, perhatian, kasih sayang dan do'anya yang tiada terputus selama penulis menempuh studi dan menyelesaikan skripsi ini.

Sahabatku tersayang teh Mariah, juga adik sepupuku N'Iik serta sahabat-sahabat seperjuangan mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Boga angkatan 2002 yang selalu memberikan semangat, perhatian serta do'anya yang tulus kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Tak lupa juga untuk seseorang yang setia memberikan, semangat, perhatian, do'a yang tulus, nasihat dan ilmunya kepada penulis, Ade Engkus Kusnadi terima kasih atas semuanya kebaikannya.

Semoga Allah SWT yang Maha Rahman memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semua pihak yang telah membantu menjadi jalan kemudahan dalam menyelesaikan skripsi ini. Aamiin

Bandung, Juli 2007

Penulis

